



PAN exhibe corrupción y encubrimiento #Política

POR DANIEL FLORES

@Daniel_17flores

El Partido Acción Nacional (PAN) exigió justicia en tres casos que, según sus dirigentes, evidencian el uso faccioso de las instituciones y la impunidad en el actual gobierno; el proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, las irregularidades en el caso Teuchitlán y el uso de recursos públicos en beneficio de la senadora Andrea Chávez en Chihuahua.

En la conferencia de prensa, la cúpula panista se pronunció en contra de estos casos y exigió al gobierno federal dar la cara y responder a estas irregularidades que se han cometido en estos meses de gestión.

Jorge Triana, vocero nacional blanquiazul señaló que el PAN no confía en el gobierno ni en la Fiscalía General de la República (FGR) para la investigación de los campos de exterminio hallados en el rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco.

El secretario de Comunicación del PAN, Max Cortázar, acusó a Morena de proteger a mujeres involucradas en presuntos actos de corrupción

“No podemos confiar en estas autoridades porque han demostrado que lo que quieren es cuidar su imagen a costa de absolutamente todo, sin medir las consecuencias del daño que

puedan causar a las madres buscadoras y a las víctimas”, expresó.

Además se refirió a la administración anterior, encabezada por Andrés Manuel López Obrador (AMLO), exigiendo que también sea investigada por su posible responsabilidad en el caso.

En tanto, la diputada Noemí Luna señaló que Morena y sus aliados han convertido la defensa de las mujeres en una simulación, protegiendo a Cuauhtémoc Blanco en lugar de permitir que sea investigado.

“Lo que sucedió ayer en la Cámara de Diputados es indignante. En marzo, las mujeres salimos a decir: ‘Yo sí te creo’, pero ahora pasamos de eso a ‘Yo sí te ignoro’”, criticó.



Acusan a Morena de proteger a mujeres involucradas en presuntos actos de corrupción

Por su parte, el secretario de Comunicación del Partido Acción Nacional, Max Cortázar, acusó a Morena de proteger a mujeres involucradas en presuntos actos de corrupción, como la senadora Andrea Chávez Treviño, mientras desatiende a las madres buscadoras, a las mujeres víctimas de violencia y a la juventud del país.

Cortázar señaló que Chávez Treviño, bajo el pretexto de ofrecer servicios de salud, estaría cometiendo delitos relacionados con el desvío de recursos en el sector, a lo que calificó como "huachicol médico" y lavado de dinero.

El panista también denunció que el empresario Fernando Padilla Farfán, quien financia las unidades médicas con las que la senadora se promociona en Chihuahua, es cercano a Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación.

Según Cortázar, los gobiernos de Morena en Chiapas y Tabasco habrían otorgado contratos por más de 2 mil millones de pesos a Padilla Farfán.

"En este caso hay un empresario que ha ganado más de 2 mil millones de pesos en contratos entre Chiapas y Tabasco, donde gobernaba el cuñado del senador Adán y donde gobernó él. ¿Qué es lo que hace? Le dan cientos de millones a ese señor y de ahí le dan de manera gratuita estas unidades a la senadora Chávez", declaró.

FOTO: @ACCIONNACIONAL

